

## **Medienmitteilung**

### **Aarauerstrasse in Olten - Abwasserkanalsanierung**

**Solothurn, 8. April 2009 – Das Amt für Verkehr und Tiefbau und die Aare Energie AG haben mit der letzten Etappe der Bauarbeiten auf der Unterführungs- bzw. Aarauerstrasse in Olten begonnen. Aufgrund festgestellter Schäden am Abwasserkanal des Zweckverbandes Abwasserregion Olten (ZAO) wird auch dessen Sanierung in den Bauablauf integriert.**

Seit April 2008 werden auf der Unterführungs- und Aarauerstrasse Strassenbauarbeiten umgesetzt, welche im Zusammenhang mit der Entlastung Region Olten stehen. Gleichzeitig werden die Werkleitungen der Aare Energie AG saniert. Anfangs dieses Jahres wurde die letzte Etappe vom Bifangplatz bis zum Wilerweg in Angriff genommen. Der Verbandskanal des Zweckverbandes Abwasserregion Olten (ZAO) verläuft in diesem Abschnitt innerhalb der Aarauerstrasse. Weil an diesem Kanal grössere Schäden festgestellt wurden und dieser ein Betriebsalter von über 100 Jahren erreicht hat, entschloss sich der ZAO den Leitungsabschnitt zu ersetzen. Der Kanal weist einen Durchmesser von 1.2 m auf und liegt in einer Tiefe von ca. 4.5 m. Die entsprechend umfangreichen Sanierungsarbeiten werden in den Bauablauf des Amtes für Verkehr und Tiefbau und der Aare Energie AG integriert. Damit wird zwar die Bauzeit verlängert, Synergien im Bauablauf und der Verkehrsführung können jedoch genutzt werden.

**Bauablauf**

Die Bauarbeiten am Verbandskanal beginnen Ende April 2009 beim Bifangplatz. Die Ausführung im Kreuzungsbereich ist in zwei Bauphasen vorgesehen. Nebst dem Verbandskanal werden auch sämtliche Werkleitungsarbeiten der Aare Energie AG und die Strassenbauarbeiten ausgeführt. Während der ersten Bauphase von ca. drei Wochen ist nur die Einfahrt in den Bifangplatz gewährleistet. Für die Ausfahrt wird der Verkehr über die von Roll-Strasse umgeleitet. In der zweiten Bauphase, während ca. vier Wochen bis Mitte Juni 2009, wird die Ein- und Ausfahrt beim Bifangplatz wieder möglich sein. Um die Bauzeit zu minimieren wird die tägliche Arbeitszeit verlängert und auch samstags gearbeitet. Die Dauer der Bauarbeiten ist jedoch witterungsabhängig. Bei Regen führt der Verbandskanal massive Wassermengen, so dass die Grabarbeiten eingestellt werden müssen.

Mitte Juni werden die Bauarbeiten in der Aarauerstrasse im Abschnitt Bifangplatz – Wilerweg fortgesetzt. Sie dauern bis ca. Ende 2009. In den Herbstferien erfolgen gleichzeitig die Deckbelagsarbeiten auf der Unterführungsstrasse im Abschnitt von Roll-Strasse bis Bifangplatz. Die restlichen Belagsarbeiten im Abschnitt Bifangplatz bis Wilerweg sowie die Inbetriebnahme der Lichtsignalanlage Bifang sind im Sommer 2010 geplant. Die Installation einer Lichtsignalanlage beim Wilerweg wird zur Zeit überprüft.